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第５３６回例会 平成２０年９月４日(木) プログラム「夜 間 例 会」  

前回第５３５回例会[8月 28 日（木）]の報告  於：東急イン 

【会長アドレス】会長 右田省二 
一週間のご無沙汰でした。会長の右田です。皆さんお変わりありませんか。私は今もって「光陰矢のごとく、

仕事成り難し」のあり様で、この一週間走り回っていましたが、今一つ達成感がありません。前へ前へと進ん

でいるようには見えますが、跡を振り返ってみても反復作業を繰り返しただけの気がしています。 
今週のはじめ東京に行ってきました。政治資金規正法の改正についての研修のためです。今農水大臣の事務

所費の問題がクローズアップされていますが、数年前に同じ問題があがり大臣が辞任する事件がありました。

この問題の一つの解決策として政治資金規正法の改正がされました。その内容は政治資金監査人制度の導入で

す。弁護士、公認会計士、税理士による政治資金報告書の監査が必要になったのです。今回の農水大臣の事務

所費については、もし監査を受けていれば、政治資金報告書に添付される監査報告書に事務所費について不適

正の報告が記載されたことだろうと思います。監査人や選挙管理委員会に是正させる権限はありませんが、報

告書で公表することで、有権者皆さんの審判を受けることになる仕組みです。ちなみに、１万円以上の支出は

領収書の写しを政治資金報告書に添付することが義務つけられましたし、１万円未満でも請求すれば閲覧でき

ることになっています。しかしながら、これは支出だけのはなしで、収入についての監査は義務付けられてい

ませんので、政治と金の問題は透明になったとはまだまだ言い難いと思います。私の研修も、総務省の政治資

金適正化委員会で検討中の政治資金監査マニュアルの下書きを検討する形で行われました。委員会事務局の担

当者にさまざまな質問が浴びせられましたが、その質問を検討しますとの回答が多く、逃げ口上が代議士の個

人立法のため整合性に欠けるところが多々あり、いま事務方で調整中とのことです。政治反省！の挨拶でした。 
【会務報告】幹事 国師博久                      
① ﾒﾀﾞｶのｺﾝｻｰﾄのﾊﾟﾝﾌﾚｯﾄと米山記念館館報を回覧します。 
【ゲスト】第 2730 地区会員増強委員長 藤安秀一様 
【ビジター】鹿児島西ＲＣ 古木圭介君・深尾兼好君 
【Ｒ財団目標達成者】8/28 池田耕夫君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【プログラム】会員卓話 福石堅郎君 
別紙資料を参考に現在の経済、自動車業界の動向、オリンピック前後の中国について説明さ

れた。また今の厳しい状況の日本において、企業は何をするべきか？景気が悪い時ほど襟を

正して適正であるか？公正であるか？透明であるか？根底をしっかりとし、邪道に走らない

ように。そして目的・目標を持って今を精一杯生きること。 

《次回（第 537 回）例会のお知らせ》  
日時：Ｈ20 年 9 月 11 日(木)12：30～13：30 
場所：東急イン２Ｆ 
ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：RCC・新世代委員会担当 
 

<第 2730 地区 2008～2009 地区大会 プログラム>  ＧＯ！地区大会！ 
11/14(金)大会前日 親睦ゴルフ大会（溝辺ｶﾝﾄﾘｰｸﾗﾌﾞ）9：00 スタート ＊当クラブは全員登録となっています 
11/15(土)大会１日目（加音ホールにて）               全員出席でお願いします。 
10：00～11：30 Ｇ補佐・会長・幹事協議会              登録料はクラブ負担です。 
10：00～14：00 友愛の広場（昼食会場）              懇親会に出席の方は 8,000 円   
12：00 開場 13：00～16：00 第１本会議              事務局までお願いします。 
18：00～19：30 希望懇親会（ホテル京セラにて） 
11/16(日)大会２日目（加音ホールにて）   
8：30～13：00 第２本会議及び記念講演会(元 RI 会長 ﾋﾞﾁｬｲ・ﾗﾀｸﾙ氏)（写真） 
13：00～14：00 フェアウェルパーティ（昼食） 



 
【ニコニコＢＯＸ】 
◆古木圭介君（鹿児島西ＲＣ）昨年度は大変お世話に 
なり有難うございました。お陰様で無事会長職を終え

ることができました。貴クラブの益々のご発展をお祈

りしてニコニコします。 
◆池田耕夫君・岩田政大君 地区会員増強委員長・藤

安秀一さんのクラブ訪問に敬意を表し、ニコニコ致し

ます。 
◆藤崎克己君・松藤いずみ君・庄司教克君・下前建二

君 納涼船、参加御協力有難うございました。当日雨

の為、出航は出来ませんでしたが楽しい一時を過ごす

ことが出来ました。福石さん、納涼船の乗船券ビッグ

ビグ、有難うございました。おかげ様で楽しい歓迎会

もできました。新しい会員も喜んでくれたと思います。 
◆本多正明君 8/22 は新入会員歓迎会を催して頂い

て有難うございました。和やかな雰囲気の中、皆様と

大変楽しく懇親ができて感謝しています。 
◆水迫学君 船上でのロータリーの皆様の暖かい歓

迎有難うございました。今後共宜しくお願い致します。 
◆松田泉君 今月初旬、鈴鹿サーキットで開催された

二輪車安全運転全国大会で娘が全国で５位、鹿児島県

も団体６位になりました。毎年の御報告です。 
◆西孝一君 福石さん、代金をまだ支払っていません

が本当に素晴らしい車有難うございました。又、先日

はクラブより誕生日プレゼント有難うございました。

皆様に感謝のニコニコです。 
◆平恵子君 田中応征会員、アインシュタインの相対

性理論、宇宙論の東京大学佐藤教授の講演の参加のチ

ャンスを与えて頂いて、大変有難うございました。宇

宙論は、私夢見る夢子ちゃんにはピッタシでした。で

もとても難しい講義でした。 
◆田中応征君 アインシュタインラブ鹿児島展が昨

日 27 日に閉会いたしました。多数のご来場誠に有難

うございました。感謝いたします。 
◆本坊健二君 永田優治前会長、明日退院おめでとう

御座います。これからは、リハビリ頑張って下さい。 
《ニコニコ BOX 累計額 ￥１０９，０００－》 
【ゴメンナサイＢＯＸ】 
◆西孝一君 昨年度 10 名という会員を増強させて頂

いた立場にもかかわらず、その新入会員歓迎会も兼ね

た納涼船に欠席して大変失礼致しました。 
◆赤塚晴彦君 西クラブ古木圭介さんに 2008～
2009 年度イリノイ州 6510 地区派遣チームリーダー

をお願いしました。ごめんなさい。 
《ゴメンナサイ BOX 累計額 ￥９，０００－》 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
市内他ＲＣプログラム  ★例会時間・場所等の変更  

月日曜 ＲＣ プログラム 例会場 
9 月 5 日（金） 鹿児島ＲＣ 会員卓話 吉田雅司会員 山形屋 
9 月 8 日（月） 中央ＲＣ 新世代フォーラム 山形屋 
9 月 9 日（火） 東南ＲＣ 会員卓話 淵本敏朗君 ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
9 月 9 日（火） 城西ＲＣ  ゲスト卓話 学校法人 創志学園 クラーク記念国際高等

学校鹿児島分室長 大野秀樹様 
東急イン 

9 月 10 日（水） 南ＲＣ クラブフォーラム ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
9 月 10 日（水） 西ＲＣ クラブフォーラム（ＲＡ・ＩＡ） 山形屋 
9 月 10 日（水） 西南ＲＣ 外部卓話 ゆうづき 
9 月 11 日（木） 東ＲＣ 早朝例会 平田公園清掃 山形屋 
9 月 11 日（木） 北ＲＣ  20 周年記念事業全体会議② 東急ホテル 
 

出 席 報 告 会員数 出席数 出席率％ 

第 535 回 8月 28 日(木) ５１ ３６ ７０．５９ 

第 533 回 8月 8日(木)訂正 ５１ ４２ ８２．３５ 

「チャレンジ」 西 孝一 
私は最近３つの趣味に夢中になっております。それぞれに師として３人の方からご指導を仰いでおりま

すが、今回はその中の一つに触れてみたいと思います。 
それは中学生の時少し経験し、間を置いて大学時代の部活で改めて取り組んだものの卒業後は、年２～

３回程しか稽古していなかった「剣道」です。末野栄二８段範士がご指導されております吉野剣親会に

入会し、今まで経験していたスポーツ剣道と違い、本来の武道としての剣道を学び始め、改めて「剣道」

への真摯」な取り組みを目指そうと思いました。そこではスポーツ少年団の６歳の子供から 80 歳を超え

る剣士（先生）方まで真剣に稽古しており、教えるもの、教わるものお互いのその直向な情熱に毎回感

動しております。 
会報 13-6 掲載の小山田さんの「生涯スポーツ」の元祖？の剣道（あくまでも武道）に私は昨年の 11 月

から積極的に取り組み、何らか子供達に伝えられるものが身につかないかと日々精進しております。今、

青春真っ盛り頑張ってます。ＳＷＲＣのロータリアン、仕事以外に何かにチャレンジして世代間のバト

ンタッチをしましょう！（写真下） 


